

校長室から SEASON1 NO.9 R7.5.28

5月20日神戸国際大学との連携協定

神戸国際大学との連携協定調印式に出席してきました。学長との間で協定書にサイン



をしてきました。教育研究や授業に関するなど教員の派遣等も含めてお手伝いをいただけることになります。また入試制度においても優遇が図られることとなります。六甲アイランドの海沿いに位置し、景色も良く、リハビリテーション学部を有するなど本校生にとっても学びを進めていくことができそうで、お互いの良いところを活かして連携をしていきたいと思います。また大阪経済法科大学とも先日同じような形で連携協定を結びました。

本校の地の利を活かし、多くの大学と連携できれば、授業や部活動、入試等で協力をいただき、生徒達の活動を豊かにできるものと思っています。

5月22日神戸新聞朝刊掲載記事(空手道部3年穂野選手)

4月に行われた東アジア選手権48kg以下級で優勝した穂野選手のインタビュー掲載記事が、5月22日神戸新聞朝刊運動面に掲載されました。県総体展望の連載記事の一環で、昨年度チャンピオンでもある穂野選手に白羽の矢が立ったようです。県総体連覇とともにインターハイチャンピオンにチャレンジする強い気持ちも記事に書いていただきました。この記事を励みに目標に向かって邁進してください。応援しています。

軟式野球部春季県大会優勝

軟式野球部の春季県大会決勝が明石トーカロ球場で行われました。ブロック大会初戦で敗れた飾磨工業高校との対戦でした。雨の降り出しある早く、決勝と3位決定戦の試合順を入れ替わり、9時試合開始。初回の相手の攻撃で本校のミスもあり、2点を献上。苦しい立ち上がりとなりましたが、3年奥田投手がよく抑えました。3回表に本校も反撃し、3年西選手のタイムリーで追いつく流れは本校に。しかしながらあと一本がでず、9回の攻防となりました。本校はヒットと送りバントに相



手のミスも絡みチャンスと広げると、ここまでヒットのなかった3年八木選手が渾身のバッティング。左中間に3塁打を放ち2者を迎え入れ、リードしました。最後はサード小山選手の素晴らしいプレーもあり、ゲームセット。マウンドに集まって喜びを爆発させる選手達。とても感動的でした。優勝おめでとう。6月7日からの近畿大会も頑張ってください。また、試合後はホッとする間もなく次の試合の準備に参加。試合で疲れている選手達も交じっての整地の姿に全員で大会を作り上げていく感じが伝わってきました。選手、顧問の皆さんお疲れ様でした。

県総体結果

5月24日には男女バスケットボール部の県総体3回戦も行われました。男子は76-36で舞子高校に勝利。女子は85-38で姫路東高校に勝利。ともに4回戦にコマを進めました。女子は3年生主体のメンバー編成でよく仕上がっており、今後の活躍が期待されます。6月1日の5回戦に勝てばベスト8です。男女ともにチームプレーに磨きをかけて頑張ってください。同日、射撃部も明石西高校で県総体が行われ、男子団体が2位、ビームライフルでは男子の部で3年越間選手が2位、女子の部



では3年柏原選手が2位、3年宮野選手が4位、2年松本選手が5位に入り、ビームピストル男子の部2位の3年小林選手と合わせて5名の選手が近畿大会・全国大会への出場を決めました。おめでとうございます。

